

#SÜD 10. März 2025

Neue Ziele bei der Westfrankenbahn gesetzt

Mit den Erkenntnissen aus den vergangenen JAV- und AR-Wahlen hat sich die Betriebsgruppe der Westfrankenbahn neue Ziele gesetzt. In ihrer Klausur in Bad Mergentheim, mit Vorstands-Mitgliedern der BG und interessierten EVG Mitgliedern, haben die Kolleg:innen die Weichen für die Zukunft gestellt.



Jetzt gehen sie die nächsten Herausforderungen im Betrieb und Konzern optimistisch an. Mit Elke Hell und Petra Meyer an der Spitze des BG-Vorstands, fühlen sich die EVG-Mitglieder für die kommenden Aufgaben bei der Westfrankenbahn personell gut aufgestellt. Das Motto „Wir leben Gemeinschaft“ konnte in der Klausur gespürt und gelebt werden.





[Alle Bilder anzeigen »](#)